



zurück an:

Freie Universität Berlin
Fachbereich Biologie, Chemie, Pharmazie
Prüfungsbüro
Takustr. 3
14195 Berlin

Masterstudiengang Biochemie -Mastervortrag-

Der Termin für den Mastervortrag wird von dem/der Betreuer/in und dem/der Zweitgutachter/in im Einvernehmen mit dem/der Studierenden festgesetzt. Der/die Studierende muss dem Prüfungsbüro den Vortragstermin zwei Wochen im Voraus per E-Mail mitteilen (pruefungsbuero-biochemie@fu-berlin.de).

The date for the oral presentation is to be fixed between the two examiners and the student. The student has to announce the date of the oral presentation two weeks in advance by e-mail to the examination office.

Der Mastervortrag dauert etwa 45 Minuten und besteht aus einer Präsentation der Ergebnisse (etwa 15 Minuten) und einer anschließenden Diskussion (30 Minuten).

The oral presentation lasts about 45 minutes, with a 15 minute presentation of the results and a 30 minute discussion.

Der Vortrag ist vorbehaltlich der Zustimmung des Prüflings hochschulöffentlich.

If the student does not object, the presentation is open to all students and employees of the university.

Name, Vorname der/des Studierenden:
Name, first name of the student

Erstgutachter/Prüfer:
First examiner

Zweitgutachter/Prüfer:
Second examiner

Thema:
Topic

Datum | *Date:*

Beginn | *Start time:* Ende | *End time:*

Der/die Kandidat/in erklärt sich prüfungsfähig: ja | *yes* nein | *no*
The candidate confirms his/her ability to be examined.

